PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

No. 21

PUBLIER A 12.01 A.M. SAMEDI, LE 4 AVRIL 1964.

Le Traité de l'Atlantique nord a été signé à Washington, il a exactement quinze ans aujourd'hui. Le Canada était alors représenté par le premier ministre actuel, M. Pearson.

L'Alliance a pleinement réussi, puisque son objet consistait à assurer la sécurité et à préserver la liberté.
L'OTAN a donc fait ses preuves. Il lui appartient maintenant de s'adapter à des problèmes nouveaux. Il ne suffit plus d'éviter la guerre, - tout essentiel que cela soit - mais il importe de saisir toutes les bonnes occasions pour dégager les moyens propres à instaurer des relations nouvelles et plus stables entre l'Est et l'Ouest.

Les membres de l'OTAN devront décider bientôt quel genre d'alliance conviendrait le mieux à compter de 1970 et de 1980. Le Canada, pour sa part, estime qu'il faut maintenir l'alliance actuelle; que celle-ci doit demeurer forte mais ouverte, que ses membres doivent favoriser des liens plus étroits entre l'Europe et l'Amérique du Nord.

Les forces du Canada en Europe, en Amérique du Nord et dans l'Atlantique nord contribuent de façon importante à la prévention de la guerre. Le gouvernement du Canada se propose bien de poursuivre cette participation à l'OTAN, estimant que par la défense collective nous pouvons préserver la liberté et réaliser un jour une paix réelle et durable.